

# Fachschaftsprotokoll

Florian Tönnies

20. Juni 2018

Anwesende: Florian T., Anne, Melissa, Mario, Nadja, Florian H., Niels, Jacques, Robin, Clara, Bartle, Paul, Lukas H., Tobi, Marianne, Christina

Erstis: Malte, Yann, Marlene, Pavel

Neue: Tim

Gäste: Alexander (jDPG)

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>3</b>
1.1	Präsidium . . . . .	3
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	3
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	3
<b>2</b>	<b>jDPG</b>	<b>3</b>
<b>3</b>	<b>StuRa</b>	<b>3</b>
3.1	Berichte . . . . .	3
3.1.1	Vorstand . . . . .	3
3.1.2	Senatsausschuss für Medien... . . . .	3
3.1.3	ZFS . . . . .	3
3.2	sonstige Anträge . . . . .	4
3.2.1	SÄ-Anträge . . . . .	4
<b>4</b>	<b>Mail International Office</b>	<b>4</b>
<b>5</b>	<b>ZaPF BaMa-Umfrage</b>	<b>4</b>
<b>6</b>	<b>ZaPF</b>	<b>4</b>
<b>7</b>	<b>neue Profs einladen</b>	<b>5</b>
<b>8</b>	<b>Proberaum</b>	<b>5</b>
<b>9</b>	<b>Wahrnehmung der FS</b>	<b>5</b>
9.1	Sofas . . . . .	5
9.2	Plakate Flunkyball . . . . .	5
9.3	Master Grillen . . . . .	5
9.4	Abstimmungen . . . . .	6
<b>10</b>	<b>LNU</b>	<b>6</b>

<b>11 Sonstiges</b>	<b>6</b>
11.1 Besuch Genderreferat . . . . .	6
11.2 Tutoren-Eva . . . . .	6
11.3 Vorstandswahl . . . . .	6

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:15

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Anne, Christina
- Protokoll: Florian T.

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

keine

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

# 2 jDPG

Termin der jDPG kollidieren immer mit FS Sitzungen. jDPG hat Sitzungen auf Donnerstag gelegt.

Gemeinsame Veranstaltungen? Gerne. Konkrete Ideen? jDPG hat Ideen, wir nicht.

Erstitütten: wir haben Taschen der DPG, Flyer etc... kommen noch.

Gemeinsamer Kalender. Wir haben einen. „wir tragen konsequenter ein, als früher, als wir keinen hatten.“. Digitaler Kalender? Nicht auf Webseite einbinden (DSGVO).

Bewerben per Mail? Mundpropaganda und Plakate reichen uns eigentlich.

# 3 StuRa

## 3.1 Berichte

### 3.1.1 Vorstand

Es waren die Wahlen. Begehung der Systemakkreditierung war erfolgreich.

Vorstand stellt sich gerne bei Fachschaften vor.

Markt der Möglichkeiten zu Beginn des Semesters.

### 3.1.2 Senatsausschuss für Medien...

Übertragen der Daten dauert noch.

Es soll eine zentralisierte Stellenbörse kommen.

### 3.1.3 ZFS

Bald gibt es für die GymPO-Leute keine MPK-Kurse mehr.

Gremienarbeit an der Uni gibt wohl bald ECTS im BOK-Bereich.

## 3.2 sonstige Anträge

### ideelle Unterstützung

(Arbeiterkind.de)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	18	1
nein	2	2
Enthaltung	1	

### Landesrechnungshof

(FB Chemie/Juso HSG 1/FB Kulturanthropologie)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	17	1
nein	0	2
Enthaltung	0	

### Solidarisierung mit den studentischen Besetzer\*innen der TU Berlin

(Vorstand)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	0	2
nein	11	1
Enthaltung	6	

### 3.2.1 SÄ-Anträge

#### Beratendes Mitglied im FakRat

Wert	Stimmen	Reihung
ja	20	1
nein	0	2
Enthaltung	0	

## 4 Mail International Office

Sollen wir mal auf die Mail antworten. Paul kümmert

## 5 ZaPF BaMa-Umfrage

Umfrage kam per Mail um Entwicklung der Zufriedenheit der Studis zu Messen. Sollen wir die Mail per Walther weiterleiten? ja. Wer will eine Mail formulieren. Paul und Christina. Plakate aufhängen? Jacques und Christina.

Wann anders BaMA-Umfrage der FS ausfüllen.

## 6 ZaPF

Winter 2019 in Freiburg? Paul und Marlene hätten Bock darauf. Leute sind dafür.

## **7 neue Profs einladen**

Dzubiella, Heinemann, Lau, Thoss waren noch nicht hier. Heinemann hat schon zugesagt, aber damals keine Zeit, Flo H. und Anne laden nochmal ein.

Flo H. fragt Thoss.

Sansone war auch noch nicht da.

Niels will van der Bij treffen.

## **8 Proberaum**

Flo H. hat Schlüssel und Schloss, man sollte im Proberaum aber mal aufräumen. Wir können die Kellerschlüssel selbst nicht kopieren. Bei Dummin fragen? Könnte vielleicht auch der Dekan sein, der die Schlüssel kopieren lassen darf. Vielleicht auch der Stützler, vielleicht hat der auch Schlüssel zurückbekommen.

Flo klärt das, falls jemand eine Band kennt, Band an Flo H. verweisen.

## **9 Wahrnehmung der FS**

Wir werden negativ wahrgenommen. Wie können wir unser Image zurechtrücken.

Fachschaft als Gremium vs Fachschaft als Partyrunde.

Wir sollten weniger als Saufhaufen wahrgenommen werden und mehr dafür was wir machen. Die Plakate mit Infos zu was wir machen kommen zu langsam voran. Plakat zu Ergebnissen der Eva? Kleingruppen mit FSlern. In Vorlesungen das Format ankündigen.

Karikaturistische Plakate selber aufhängen?

Ideen von Robin und so: 18:00 bis 18:15 öffentliches Treffen für Studis mit „Sorgen und Lösungen“. Sorgen-Briefkasten. Vor Sitzung nicht so abschreckend in der FS-Sitzung. Laute Musik nervt auch Leute in der Bib.

Prinzipiell Getränke nur während der Sitzung, für Feiern etc. selbst besorgen?

Wir sind kein Getränkeautomat, und sollten aufpassen, dass niemand unbeaufsichtigt Getränke holt und Leute zur Rede stellen.

### **9.1 Sofas**

Wir sollten in der nächsten StuKo mal ansprechen dass der Ruheraum, der kommen wird, für alle sein soll. Alternativ ein zusätzlicher Ruheraum.

### **9.2 Plakate Flunkyball**

Plakate mit „Fachschaft setzt sich für mehr Strafbiere im Flunkyball ein“.

### **9.3 Master Grillen**

Es gab Beschwerden, dass wir wie angekündigt (zu Beginn) kein Bier angeboten haben.

## 9.4 Abstimmungen

18:00 bis 18:15 vor Vorlesung offenes kleines Treffen, Robin und Team bereiten Infos für Vorlesungen vor:

	Wert	Stimmen	Reihung
	ja	17	1
	nein	0	
	Enthaltung	0	

Nutzungsregeln für den FS-Raum formulieren. Flo H., Marianne, Paul und Robin machen das.

## 10 LNU

Experimente können wir nicht wirklich zeigen, da im Audimax. Wir könnten aber helfen etwas zu schleppen.

Ideen:

Schätz, Schuhmann, Fischer, Buchleitner, Timmer, Schilling, Bij

Will das jemand übernehmen? Paul fragt Datum, Anzahl der Vorschläge, Prozedere (Profis selbst vorher informieren), an.

## 11 Sonstiges

### 11.1 Besuch Genderreferat

Genderreferat kommt am Donnerstag den 28.06 von 18:00 bis 20:00.

### 11.2 Tutoren-Eva

Paul startet bald die Eva, muss aber noch auf eine Mail von Hr. Dummin warten.

### 11.3 Vorstandswahl

Beginnt um 23:00. Keine Ersti im Vorstand zwingend benötigt.